Au début, le zèbre était tout blanc.

Voici son histoire.



Un jour, il y a très, très longtemps, il faisait tellement chaud dans la savane, que l'eau vint à manquer.

Les arbres perdent leurs feuilles. Les rivières deviennent sèches. Les animaux ont soif.

L'antilope, le phacochère, et le zèbre décident de partir au loin pour chercher de l'eau.



L'antilope cherche longtemps, très longtemps. Enfin, elle trouve un point d'eau.

Elle s'approche pour boire. Mais à ce moment là, elle entend: "*Arrête! C'est mon eau! N'y touches pas! Vas-t-en! Vas-t-en! Allez ouste!*"

Elle lève la tête. C'est un babouin furieux qui la regarde.

L'antilope supplie le babouin: "S'il te plait, babouin, j'ai très soif, laisse moi boire un peu d'eau."

"*Non,* dit le babouin en montrant ses grandes dents, *cette eau est à moi! Vas-t'en!*"

L'antilope prend peur et s'enfuit.



Plus tard, le phacochère finit par découvrir le même point d'eau.

Soulagé d'avoir enfin trouvé, il s'approche pour boire. Mais le babouin lui crie: "Arrête! C'est mon eau! N'y touches pas! Ouste!"

Le phacochère, surpris, grogne et dit au babouin: "S'il te plait, babouin, cette eau est à tout le monde et j'ai horriblement soif, laisse moi boire un peu d'eau."

"Non, dit le babouin en montrant ses grandes dents, cette eau est à moi! A moi tout seul! Vas-t'en! Vas-t-en et ne reviens pas."

Le phacochère prend peur et s'enfuit.



Plus tard, beaucoup plus tard, le zèbre, très fatigué, arrive au point d'eau.

Il veut boire. Il s'approche. Mais alors qu'il n'avait pas encore bu une goutte, le babouin lui crie: "*Arrête! C'est mon eau! N'y touches pas! Vas-ten! Pars! Allez ouste!*"

Le zèbre s'ébroue et regarde le babouin. Celui-ci est debout sur un gros rocher. Il fait griller des bananes sur un feu.

Le zèbre lui répond: "S'il te plait, babouin. Je meurt de soif, laisse moi boire de l'eau."



"Non, dit le babouin en montrant ses grandes dents, personne ne touche à mon eau, vas-t'en ou tu vas voir ce que tu vas voir!"

Mais le zèbre n'a pas peur. Il a soif et il est fâché.

Il saute sur le rocher pour attraper le babouin. Il saute si fort et si loin, qu'il traverse le feu du babouin, renverse ses bananes et emporte toutes les cendres du feu. Les cendres forment de longues marques sur son poil blanc.



Le babouin essaye de s'enfuir, mais c'est trop tard. Le zèbre l'envoie en l'air avec ses pattes de derrière.

Boum!

Le babouin retombe sur un rocher brûlant. Ses fesses deviennent toutes rouges.

"Aïe! Aïe! Aïe!"



Maintenant que le babouin a été chassé, tous les animaux peuvent boire au point d'eau.

Le zèbre est devenu un héro.



Depuis ce jour, les babouins ont gardé les fesses rouges et les zèbres ont gardé ces rayures noires que les cendres ont faites sur leur poil.

Et les zèbres sont fiers de leurs rayures, car elles sont la preuve de leur courage.